



Pérello. Casse-croûte bien frais pour les « 3P »



Pas de frileux au Perello ! Huitres, pate, samoussas et cake ont rechauffe les cœurs

Les adhérents de l'association des Pêcheurs plaisanciers du Perello (3P) se sont réunis, hier, au local, près de leur plage préférée, au pied du lavoir, afin de partager un moment convivial sous le signe des huîtres. Si les fruits de mer étaient bien frais, les pêcheurs plaisanciers aussi ! Les bonnets et les écharpes étaient indispensables par cet hiver rigoureux. Le soleil et la bonne humeur étaient au rendez-vous de la quatrième édition de ce rendez-

vous hivernal.

Assemblée générale le dimanche 8 mars

C'était la dernière réunion avant l'assemblée générale qui se tiendra dimanche 8 mars, à 10 h 30, au Ker rock Café, et à laquelle tous les adhérents sont invités à participer. Lors de cette assemblée générale, un point sera fait sur l'évolution du projet d'aménagement de la zone de mouillages du Perello, sujet sur

lequel une réflexion est actuellement menée avec la municipalité.

Pêche loisirs : retour en avril

Côte pêche loisirs, la saison reprendra en avril, « mais comme nous sommes solidaires avec la ligne de conduite de la Fédération des pêcheurs plaisanciers et sportifs de France, nous laisserons donc les bars se reproduire tranquillement, et ce jusqu'au 30 avril, en respectant l'arrêté européen ».